



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24258

01/12/2017

61883

**AUTOR/A:** SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS); HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que las cantidades exactas de residuos radiactivos a gestionar, así como el calendario de su gestión se podrán concretar cuando esté disponible el correspondiente Plan de desmantelamiento.

Cabe señalar que la mayor parte de los residuos generados durante los desmantelamientos de centrales nucleares son residuos convencionales, siendo la práctica de la Empresa Nacional de Residuos Radiactivos (ENRESA) en este tipo de proyectos, la de desarrollar al máximo una política de reciclaje.

Por lo que respecta a los residuos radiactivos, estos serán gestionados dependiendo de su tipología: en el caso del combustible gastado y los residuos de alta actividad, serán almacenados temporalmente en el Almacén Temporal Individualizado (ATI) y, posteriormente, en el Almacén Temporal Centralizado (ATC) y, en el caso de los residuos radiactivos de baja y media actividad o de muy baja actividad, serán almacenados de forma definitiva en El Cabril.

Las estimaciones actuales en relación con los residuos radiactivos indican que durante el desmantelamiento de la central se generarán entre 11.000 y 15.000 m<sup>3</sup> de residuos de baja y media actividad y de muy baja actividad, constituyendo estos últimos la mayor parte de estos residuos.

En cuanto a la capacidad de El Cabril, cabe señalar que, en la actualidad, la capacidad remanente de esta instalación en relación, tanto con los residuos radiactivos de media y baja actividad como con los de muy baja actividad, es superior al volumen de residuos que generará el desmantelamiento de esta central, no suponiendo este desmantelamiento cambio alguno respecto a las previsiones de sellado de El Cabril, tras el colmatado de las celdas actuales.

Por lo que se refiere al calendario de las actuaciones previstas en El Cabril, se informa que está siendo analizado en la actualidad.

Madrid, 09 de febrero de 2018